



LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Ali Bongo Ondimba et Mohammed VI pour l'exaltation de la coopération bilatérale

LE président gabonais et le roi du Maroc se sont rencontrés hier, au palais de la présidence de la République. Cela au terme du séjour du souverain marocain dans notre pays. L'entretien entre les deux chefs d'Etat, par ailleurs frères et amis, a été l'occasion de faire un tour d'horizon sur les relations entre leurs pays respectifs. Rapports dont l'excellence a toujours été reconnue.

ONDOUBA'NTSIBAH Libreville/Gabon

AU terme d'un séjour au Gabon, le roi du Maroc, Mohammed VI, a été reçu par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, hier, au palais de la présidence de la République. C'était à la faveur d'une audience ayant eu lieu au palais de la présidence de la République. C'était l'occasion pour les deux hommes, par ailleurs amis et frères de longue date, d'aborder des questions d'intérêt commun relatifs à la coopération entre le Gabon et le Maroc.

Une relation bilatérale mainte fois exaltée par les deux parties, et qui concerne plusieurs domaines. Entre autres, les télécommunications; la culture et la science; l'économie ; l'environnement ; le développement durable ; l'agriculture; etc. Dans tous les cas, le numéro un gabonais et son homologue marocain ont salué l'excellence de la coopération entre leurs pays respectifs. Non sans exprimer, comme à chacune de leurs rencontres, leur détermination partagée de la hisser à



Une phase de l'entretien entre le président Ali Bongo Ondimba et Sa Majesté Mohammed VI.

pour le bien des peuples frères du Gabon et Maroc...

Par ailleurs, Sa Majesté Mo-

un niveau encore un plus haut hammed VI a tenu à féliciter Forest Summit" qui réunira, les le chef de l'Etat gabonais pour l'organisation conjointe par le Gabon et la France du "One

1er et 02 mars 2023 à Libreville plusieurs chefs d'Etat et hautes personnalités. Un rendez-vous

les objectifs escomptés piétinent

Conséquence : ce don royal est

perçu comme un sérieux coup

de pouce au développement de

l'agriculture gabonaise. Reste

sérieusement.

une nouvelle opportunité pour renouveler et faire progresser l'ambition de la Communauté internationale en matière de préservation de la biodiversité et de gestion durable des forêts. Au terme de leurs chaleureux échanges, le président Ali Bongo Ondimba a réceptionné de manière symbolique un don spécial constitué d'une cargaison de 2 000 tonnes d'engrais (phosphate de diammonium), offert par le souverain chérifien,

de haut niveau considéré comme

bonais (lire ci-contre). Il faut souligner que les relations entre le Gabon et le Maroc sont également marquées par de nombreux échanges de visites de haut niveau. Cela surtout depuis l'accession au trône du roi Mohammed VI et l'arrivée au pouvoir du président Ali Bongo Ondimba. Ce qui est une preuve supplémentaire de la relation très étroite qu'entretiennent les deux dirigeants depuis de très longue date.

au bénéfice des agriculteurs ga-

Contrepoint

Nouveau geste de générosité!

Yannick Franz IGOHO Libreville/Gabon

ÉCLARER que la relation bilatérale entretenue depuis plusieurs décennies déjà entre le Royaume chérifien, le Maroc, et la République gabonaise est excellente, relève purement et simplement d'une vérité de La palice. Outre les rapports diplomatiques, les relations entre le roi du Maroc, Mohammed VI, et son ami et frère, Ali Bongo Ondimba, président de la République ne sont plus à démontrer. C'est un secret de polichinelle, les deux personnalités sont très proches. Une proximité qui a, sans nul doute,



motivé le dernier geste de générosité de cet hôte de marque. Hier, ce dernier a gracieusement offert 2 000 tonnes d'engrais aux agriculteurs gabonais. Un geste fort apprécié par la partie gabonaise; surtout au moment

où les plus hautes autorités du pays prônent la diversification de l'économie. Dans ce défi, le "retour à la terre", particulièrement l'agriculture industrielle, occupe une place de choix. Même s'il faut le reconnaître, en la matière

désormais aux autorités, et particulièrement le gouvernement, de procéder à la redistribution desdits engrais aux heureux bénéficiaires et, pour reprendre la formule consacrée, d'en faire bon usage. Bon à savoir, ce don du Roi du Maroc est loin d'être le premier du genre. Par le passé, il a matérialisé sa générosité, entre autres, dans les secteurs de la formation professionnelle,

de la santé, pour ne citer que ces